

Relaciona cada descripción con una de las imágenes de estas mujeres

Nació el 26 de octubre de 1881 en la hacienda de San Pablo Urcu, en la provincia de Pichincha. Sus padres eran peones de la hacienda. Tuvo nueve hijos, de los cuales ocho murieron por las condiciones de pobreza. Luchó en contra del maltrato y el poder de los hacendados, el trabajo obligatorio y gratuito de las mujeres indígenas en las casas de los dueños de hacienda y por el aumento en el pago de las labores realizadas.



Nació el 10 de septiembre de 1909, en la Provincia de Pichincha. Sus padres eran jornaleros y vivían junto al volcán Cayambe en la hacienda La Chimba. Su vida familiar terminó debido a que su marido era maltratador y alcohólico. Por su posición política fue perseguida por el gobierno. Destruyeron su vivienda y tuvo que vivir de manera clandestina durante quince años.



Fue la primera mujer en ejercer el voto en Ecuador y la primera médica ecuatoriana. Nació en Loja, 29 de septiembre de 1889 y murió en Guayaquil, 20 de febrero de 1974. Fue una médica, poeta y activista feminista ecuatoriana.



Escritora, periodista, activista por los derechos humanos y feminista, fue la primera mujer en ejercer el periodismo en Ecuador, junto a Hipatia Cárdenas de Bustamante (1889-1972). ... En 1905 fundó la revista La Mujer mientras ocupaba el cargo de directora de la Biblioteca Nacional.

